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甲
良
町
議
会
３
月
定
例
会
は
最
終
日
で
令
和
２
年
度

一

般
会
計
予
算
は
否
決
、
特
別
会
計
予
算
の
８
議
案
を
含
む

22
議
案
は
全
て
原
案
通
り
可
決
し
ま
し
た
。
な
お
、
係
数

間
違
い
が
発
覚
し
た
平
成
30
年
度
介
護
保
険
特
別
会
計

決
算
の
再
認
定
は
原
案
通
り
認
定
さ
れ
ま
し
た
。 

 

西
澤
議
員
の

一
般
会
計
予
算
案
に
対
す
る
反
対
討
論

（小
見
出
し
は
編
集
者
）
を
中
心
に
お
知
ら
せ
し
ま
す
。 

臨時議会のお知らせ 
来年度の一般会計予算案の否決を受

けて臨時議会が下記の日程で招集され

ました。27 日には臨時議会に提案され

る修正予算案の説明を受けました。が、

否決された予算とどのような違いがあ

るのか、また、必要不可欠な事業なの

か、など審議が尽くされなかったため、

３０日の臨時議会で予算決算常任委員

会に付託されることが確認されまし

た。 

◆３０３０３０３０日（月）9 開会 本会議    

どどどどななななたたたたもももも傍聴傍聴傍聴傍聴ででででききききまままますすすす    

西
澤
議
員
の
討
論
の
主

な
内
容
は
次
の
通
り
で
す
。 

◇ 
 

◇ 
 

◇ 

消
費
税
10
％ 

コ
ロ
ナ
拡
大
影
響 

町
長
提
案
の
予
算
に
は
、

消
費
税
10
％
強
行
・新
型
コ

ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
拡
大

に
よ
る
景
気
の
落
ち
込
み

や
給
与
の
減
少
、
個
人
事
業

主
の
経
営
難
な
ど
が
反
映

さ
れ
て
い
な
い
。
「
国
民
の

生
活
防
衛
と
中
小
零
細
事

業
者
へ
の
支
援
の
た
め
、
思

い
切
っ
た
財
政
の
投
入
」
が

求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。
「
甲

良
町
政
に
あ

っ
て
は
、
不

用
・
不
急
の
事
業
は
後
回
し

に
し
て
、
家
計
応
援

・
子
育

て

・
医
療

・
介
護
な
ど
の
予

算
を
重
点
的
に
配
分
す
る

よ
う
、
急
き
ょ
組
み
換
え
が

必
要
で
す
。 

Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
は
急
が

ず 

修
繕
の
み
に 

カ
ー
ボ
ン
マ
ネ
ー
ジ
メ

ン
ト
事
業
に
よ
る
庁
舎
と

保
健
福
祉
セ
ン
タ
ー
の
改

修
に
９
５
０
０
万
円
を
計

上
し
て
い
る
が
、
Ｌ
Ｅ
Ｄ
は

急
ぐ
必
要
の
な
い
も
の
で

す
。 基

礎
学
力
こ
そ 

重
視
を 

文
科
省
が
推
奨
す
る
タ

ブ
レ
ッ
ト
導
入
で
甲
良
町

の
子
ど
も
た
ち
の
基
礎
学

町町報報７割減減➡４割減減に 

 ５日に町長から提案された７割減額を中止する条例が否決されたことを受

け、４割減額とする条例が可決しました。西澤議員は、本来なら町長が自らの

戒めの政治姿勢を示すべきもの、個人情報流出問題は未解決、支援者から受け

た 120 万円の寄付は不明のまま、説明責任が果たされていない、しかし、町長

わ
る
事
案
を
情
報
公
開

請
求
し
た
と
こ
ろ
、
非
公

開
と
さ
れ
た
の
で
、
審
査

請
求
を
行
い
審
査
結
果

の
答
申
が
出
さ
れ
て
い

た
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
請

求
人
に

一
年
以
上
放
置

し
て
い
た
と
の
こ
と
で

す
。
そ
の
怠
慢
を
抗
議
す

る
と
、
「
忘
れ
て
い
た
」

の

一
言
、
お
詫
び
も
し
な

い
、
と
の
訴
え
で
す
。 

町
民
の
声
反
映

を 
 

最
後
に
、
町
民
の
方
々

の
声
を

反
映

し
た
家

計

・
経
営
応
援
、
子
育

て
・
医
療

・
介
護
重
視
の

予
算
編
成
と
す
る
こ
と

力
向
上
と
直
接
つ
な
が
る

と
は
考
え
に
く
い
の
で
す
。 

基
本
的
生
活
習
慣
を
身

に
着
け
る
家
庭
の
安
定
、
経

済
的
な
ゆ
と
り
を
持
て
る

よ
う
、
行
政
と
し
て
支
援
す

る
こ
と
こ
そ
大
切
で
す
。
こ

の
生
活
習
慣
を
安
定
し
て

支
え
る
に
は
家
庭

・地
域
が

安
定
し
て
い
る
こ
と
が
重

要
で
す
。 

「職
員
力
の
向
上
」 

と
は
逆
の
事
態
が 

町
長
が
掲
げ
る
「
行
政
力

の
向
上
」
「職
員
力
の
向
上
」

と
は
真
逆
の
デ
タ
ラ
メ
対

応
が
起
き
て
い
ま
す
。 

 

私
が
知
り
得
る
ケ
ー
ス

の
内
、
一
つ
は
未
納
通
知
を

送
っ
て
お
き
な
が
ら
、
根
拠

も
確
認
せ
ず
未
納
状
態
の

デ
ー
タ
を
消
去
し
た
と
い

う
の
で
す
。 

 

も
う

一
つ
は
、
本
人
に
関

「高すぎる介護保険料 

引き下げて」決議可決 
犬上生活と健康を守る会から提出された請

願が採択されたことにより、野瀬町長に①保

険料引き下げ、②サービスの切捨てをしない

ことを求める決議を西澤議員が提出し（建部

議員が賛成者で連名）、賛成８（小森、山田充、

山田裕康、丸山、木村、建部、大町、西澤の

各議員）、反対３（岡田、野瀬、宮嵜の各議員）

で可決しました。 


